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PAOD

Intervenção do Vereador Pedro Varino

Muito Obrigado Senhor Presidente!

Temos três questões que gostaríamos de levantar em PAOD.

A primeira prende-se com o Mosteiro e o estado a que chegou,  começando

neste momento a desaparecer os azulejos.  Gostaríamos ainda de saber para

quando está prevista a assinatura do auto de cedência e que medidas pensa a

Câmara tomar para evitar mais danos, sendo que aqueles que conhecemos, são

já irreversíveis.

A segunda questão é sobre uma passagem pedonal aérea, que liga o Pomarinho

à Ramada, junto à Escola João Villaret. Esta passagem tem o gradeamento solto,

colocando  em  risco  as  muitas  crianças,  que  a  utilizam  no  acesso  à  escola.

Gostaríamos de saber quando é que a Câmara terá algum tipo de intervenção no

local.

A terceira é sobre a mobilidade intercarreiras dos trabalhadores do município.

Vamos entregar um novo requerimento. Já fizemos um em Outubro, ao qual

não nos  foi  dada resposta.  Gostaríamos que nos  prestassem as  informações

solicitadas.

Odivelas, 9 de Janeiro de 2019

O Vereador da CDU 


